

Le Populaire, 3 février 2021

Focus sur l'Olympisme au lycée Paul-Eluard

La Casden a mis en place au lycée Paul-Eluard une très riche exposition intitulée « Histoire, sport et citoyenneté », construite autour des Jeux Olympiques, dans le cadre de la semaine olympique et paralympique.

Cette présentation est accessible aux élèves et personnels de la cité scolaire Paul-Eluard/Louise-Michel jusqu'au 4 février. De nombreuses classes ont pu utiliser ce support pédagogique dans le cadre des cours d'EPS et d'autres disciplines comme le français ou l'histoire.

D'immenses champions. 31 panneaux qui racontent l'histoire des JO depuis



EXPOSITION. Les élèves se familiarisent avec les valeurs olympiques et les champions qui les ont incarnées.

1896 jusqu'en 2024 en véhiculant les grandes valeurs de l'olympisme comme la diversité, la détermination, le fair-play,

la performance, la fraternité, la résistance, la démocratie ou la persévérance autour de grandes figures du sport comme

Johnny Weissmüller, « Tarzan » champion olympique de natation, Jesse Owens, Emil Zatopek, Carl Lewis, Marie-José Pérec et Laura Flessel ou Usain Bolt.

Mme Plisson, prof d'EPS qui accompagne ses élèves « redécouvre à chaque fois de nouvelles infos sur les panneaux, les symboles de l'Olympisme et les valeurs universelles de l'humanisme ainsi que les figures emblématiques et légendaires qui ont réalisées tel ou tel exploit ». Quelque 350 élèves auront vu l'exposition. Chacun a pu répondre à un quizz basé sur 20 questions avec 3 livres sur les Jeux Olympiques à gagner. ■

L'Abeille-Le nouvelliste, 4 février 2021

Le lycée Paul Eluard à l'heure de l'Olympisme

Dans le cadre de la semaine Olympique et Paralympique, les lycéens de Paul Eluard ont pu admirer une magnifique exposition intitulée « Histoire, sport et citoyenneté ».



Les lycéens de Paul Eluard ont pu découvrir l'exposition consacrée aux Jeux Olympiques.